



CHARLA FUE DE LA USS.

## Realizan charla sobre violencia intrafamiliar en la cárcel Llancahue

● Dos estudiantes de quinto año de la carrera de Derecho de la USS Valdivia, realizaron una charla sobre violencia intrafamiliar en la sección femenina de la cárcel de Valdivia. En la ocasión participaron seis mujeres privadas de libertad.

Al respecto, el director regional de Gendarmería, teniente coronel Rafael Rojas, manifestó que “para nosotros es muy importante generar vínculos con la academia. El hecho de que estudiantes de Derecho, puedan realizar una capacitación de un tema tan relevante nos permite entregarles más y mejores herramientas a las internas, en el contexto de situaciones complejas”.

Finalmente, comunicó que esta charla, es una de las acciones realizadas por Gendarmería en la región, cuyo objetivo es que la población penal femenina, se interiorice sobre temas que son relevantes. 